



久保幸治
議員

日本共産党

○市民の暮らしと街づくりについて

その他の質問
・国民健康保険基金について

推計では、勝山市の人口は30年後の2040年には1万6779人まで減少するとしている。人口減少や少子高齢化の問題対応として、市民が便利で暮らしやすいまちづくりを中心の企画や政策が求められている。

①まちから、その地域の保育園幼稚園がなくなれば、人は子育てに不便で暮らしにくい場所から、良い暮らし環境を求めて出ていく。

子育てをする保護者や家族、当事者の子供たちの利便性を伴った教育環境を守り、まちから子供や家族が転出して子供がいなくなることを防ぐためにも、たとえ人数が少くとも、現存する保育園や幼稚園は存続させるべき。

②まちづくり、市民の暮らしという観点から考えると、学校がなくなることでのバス通学の時間のロス、送迎の時間的・経費的な負担増など、保護者にとって現状の利便性は失われ、暮らしにくい生活となる。

2回目の署名が集まり、保護者の利便性の不安を含めた保護者など、今回の計画の再考を願う7000人に近い署

議 30年後、勝山市は1万6779人まで減少するとしている。人口減少や少子高齢化の問題対応として、市民が便利で暮らしやすいまちづくりを中心の企画や政策が求められている。

①公立保育園と幼稚園が廃園になつても、市内の私立保育施設で受け入れられる園

児数は、保育施設への入園希望の園児数より多い見込み。

4月から新たに教育委員会に設置する「こども課」が主

体となり、公立保育園や幼稚園と同様に認定こども園や保

育園との連携や研修、小学校との相互連携強化なども包括

的に行うなど、これまでと同

じく入園希望の乳幼児を全

て受け入れられる施設及び定員数を確保していきたい。

②再編計画を進めるにあた

り、いろいろな意見に耳を傾

けることは大切にしたい。

中学校再編は、今後も少子化の進行が見込まれる勝山市

において、子供たちにとつて

どのような教育環境を提供す

ることが望ましいかとの観点

で進めているもの。

よりよい教育の実現に向けて、今後もご意見をいただけ

ればありがたい。